

<https://saint-etienne-sud.circo.ac-lyon.fr/spip/spip.php?article467>



Direction des services départementaux
de l'éducation nationale
de la Loire



Enseignement en Anglais à l'école Charles Exbrayat de Planfoy

- Vie des écoles -



Date de mise en ligne : vendredi 16 février 2024

Copyright © Inspection de l'éducation nationale de Saint-Etienne sud - Tous

droits réservés

Depuis plusieurs années maintenant, Béatrice Fanget, directrice et enseignante en CM1-CM2 de l'école Charles Exbrayat à Planfoy, met en place le dispositif EMILE dans sa classe.

Le dispositif **EMILE** ou **E**nseignement des **M**atières par l'**I**ntégration d'une **L**angue **É**trangère est un projet européen qui favorise l'éducation plurilingue en Europe.

EMILE fonctionne sur le principe de l'immersion dans une langue et propose aux élèves d'accéder aux enseignements disciplinaires dans une langue étrangère.

Dans la classe de Béatrice Fanget, les élèves sont capables de présenter la date, l'heure et les responsabilités des élèves au sein de la classe en anglais mais pas que !

En effet, ils pratiquent également les mathématiques en anglais !

De nombreux affichages de classe sont en anglais ainsi que les pages de garde des cahiers ou encore les titres des plans de travail.

Si vous souhaitez découvrir sa classe, Utilisez la présentation interactive ci-après :

Si vous souhaitez visionner une vidéo de présentation des différentes activités menées au sein de la classe, cliquez ci-dessous :

Pour valoriser le superbe travail de ses élèves, l'école de Planfoy se présente cette année à la commission du Label EUROSCOL.



Ce label permet la reconnaissance de l'engagement d'un établissement scolaire dans une dynamique d'ouverture européenne.

Si vous souhaitez, vous aussi, vous lancez dans l'enseignement bilingue dans votre classe, et vous présenter devant la commission Euroscol, n'hésitez pas à consulter les ressources suivantes :

- [Guide pour l'enseignement en langue vivante étrangère de l'école au lycée](#)

- [Enseigner les langues vivantes](#)
- [Euroscol : le label des écoles et des établissements scolaires](#)

Depuis le 15 avril, L'école de Planfoy a reçu son label Euroscol. Elle sera labellisée pour 3 ans. La cérémonie officielle de remise des labels aura lieu le 29 mai au rectorat de Lyon en présence de Monsieur le Recteur.